

# Volksbank begrüßt 10.000stes Mitglied

## Drei neue Bankteilhaber mit Goldbarren geehrt

Die Volksbank Nordschwarzwald begrüßte in ihrem neuen Veranstaltungsraum in der Rosenstraße das 9999ste, 10000ste und 10001ste Mitglied. Die elfjährige Anna Mensak aus Grömbach erhielt einen Goldbarren im Wert von 400 Euro.

Während der mittlerweile abgeschlossenen Bauphase für das neue Bankgebäude in Altensteig hatte die Volksbank Nordschwarzwald eine Aktion zur Neugewinnung von Mitgliedern gestartet. Bis zur festlichen Einweihung wollten die Verantwortlichen das 10.000ste Mitglied begrüßen können. Zum Jahresende 2018 zählte die Bank noch 9802 Mitglieder – das Ziel war hochgesteckt. Doch schon im März 2019 war es soweit und die Aktion von Erfolg gekrönt.

Zur Preisverleihung durfte Vorstandssprecher Wolfgang Frey gemeinsam mit seinem Vorstandskollegen Fritz Kiefer die drei neuen Mitglieder der Genossenschaftsbank begrüßen und ihnen ihren Gewinn, nämlich Goldbarren im Wert von 400 und 200 Euro aushändigen.

Anna Mensak aus Grömbach ist Schülerin der sechsten Klasse der Altensteiger Friedrich-Boysen-Realschule und das



Vorstandssprecher Wolfgang Frey (von links), Anna Mensak, Elke Albrecht, Lea Schwenger (vorne), Vorstand Fritz Kiefer bei der Begrüßung der neuen Teilhaber.

10.000ste Mitglied der Volksbank. Bei einem Besuch in der Bank wurde sie gemeinsam mit ihrer Mama von Privatkundenberater Andreas Kalmbach auf die Suche nach dem 10000sten Mitglied angesprochen. Sie hatte zwar schon ein Bankkonto, aber jetzt ist sie auch noch Teilhaberin der Bank und freut sich riesig über den tollen Preis, einem 10 Gramm schweren Goldbarren, von dem sie hofft, dass er in seinem Wert kräftig ansteigt.

Als 9999stes Mitglied wurde die Altensteigerin Elke Albrecht begrüßt. Sie hat sich ebenfalls für eine Mitgliedschaft bei der Volksbank entschieden. Freuen darf sie sich über einen fünf Gramm schweren Goldbarren im Wert von 200 Euro. Ebenfalls einen solchen Goldbarren erhielt die fünfjährige Lea Schwenger aus Altensteig. Sie wurde Mitglied Nummer 10001.

Gemeinsam mit den Vorständen Frey und Kiefer sowie Privatkundenberater Kalmbach und Nicole Klumpp vom Marketing feierten die Preisträger gemeinsam ihre neue Bankmitgliedschaft und die Überreichung der wertvollen Preise.